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PERIODO DE SESIONES ORDINARIAS 2020 
 

 
DISCURSO DE APERTURA DEL INTENDENTE FRANCO MORRA. 
 
 

Sr. Presidente del Concejo Deliberante, cr. Gabriel Pesco, Sres. Concejales, miembros 
del Tribunal de Cuentas y del Departamento Ejecutivo Municipal, medios de 
comunicación,vecinos de la ciudad, buenas noches a todos.   

 
Significa un honor renovado dirigirme a ustedes para inaugurar el período de sesiones 

ordinarias de este honorable cuerpo legislativo de la Ciudad de General Deheza. Y es además 
una gran responsabilidad que nos exige el máximo de nuestros esfuerzos y compromisos para 
con la sociedad de General Deheza.  

 
Nos adentramos en el 2020 – AÑO DEL DR. MANUEL BELGRANO a quien la historia le ha 

asignado un rol preponderante como prócer que luchó por los destinos de la patria, 
comprometido con nuestra independencia, la producción nacional y la educación pública, con 
ideas de avanzada y una conducta signada por la honestidad. A 250 años del nacimiento y 200 
años de su muerte es considerado por la historia el hombre del Bicentenario. En su memoria, 
los convoco a trabajar en un proyecto de ordenanza que destaque su historia, sus pasiones, su 
vida entregada a la patria y ponga en relieve sus legados más importante en el paso del tiempo. 
Conformemos una agenda de trabajo signada por sus valores y en particular, durante el mes de 
Junio realcemos las voces para que flameen como él lo hubiera soñado.  

 
Hoy llego a este recinto, con la experiencia de cuatro años como Intendente municipal, 

convencido que ante los retos de la nueva gobernanza, nunca debemos abandonar la premisa 
de que estamos ante un noble servicio público donde lo importante no está en nosotros, sino 
en el escuchar a cada vecino, en brindar soluciones de fondo y en hacer que nuestra Ciudad sea 
el mejor lugar para vivir.  

 
En cada paso que damos escribimos la historia de nuestra Ciudad. Una historia marcada 

por el progreso de nuestros vecinos, por la visión de nuestros líderes, que siempre apostaron a 
General Deheza; un sistema virtuoso donde lo importante es la unión de la familia, el trabajo y 
la educación para nuestros hijos y la calidad de vida para nuestros adultos mayores.  

  
El objetivo central de estos cuatro años de gobierno fue dar los primeros pasos en la 

conformación como ciudad. En nuestro Municipio existe un “modelo de gestión” elegido de 
manera contundente por los vecinos que brinda respuesta a las demandas coyunturales, sin 
abandonar sus principios esenciales: el apoyo a las instituciones, la obra pública como eje de 
desarrollo, el trabajo conjunto con cada empresa y una mano extendida a quien más lo necesita. 
Nuestro desafío es continuar en esta senda, profundizando cambios y generando una CIUDAD 
líder, moderna, diversa, innovadora y productiva. 

 
Continuando en esta línea de trabajo propuesta en torno a la vida del Dr. Manuel 

Belgrano rescato su actitud de vida y fortaleza, sus capacidad de estudio y los valores 
fundamentales de todo ser humano, desde su sencillez, humildad y calidez para invitarlos a 
todos a trabajar unidos por la comunidad que soñamos, en un verdadero equipo basado en el 
diálogo y la comprensión, con un mismo objetivo, hacer de General Deheza una ciudad de 
oportunidades. 
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En estos cuatro años hemos tenido avances significativos en los ejes propuestos: 
 
1. Uno de los compromisos fundamentales asumidos por nuestro equipo de gestión fue 
resolver definitivamente el abastecimiento y garantizar la presión de la RED DE AGUA. 
Convencidos de la importancia de la misma como servicio básico, al inicio de la nueva gestión, 
creamos la Dirección de Agua potable, dependiente de la Secretaría de obras y Servicios 
Públicos. Para asegurar el abastecimiento, se construyeron 2 cisternas de 1 millón 800 mil litros 
de agua (6 veces más que la capacidad del actual tanque elevado) lo que garantizara la cobertura 
del servicio para el crecimiento de nuestra ciudad en los próximos 50 años. También avanzamos 
en un sistema de cloración totalmente automatizado y de última tecnología, que actualmente 
está en funcionamiento. En cuanto a la obra de cambio de cañerías de asbesto cemento por 
tecnología PEAD, se registra un avance del 45 por ciento, y se planifica la culminación durante 
este mismo año. La nueva tecnología utilizada permite aumentar la presión y evitar las roturas 
de caños en las veredas de la ciudad, lo cual significa una tranquilidad para todos los vecinos. 
Invertimos más de 50 millones de pesos, el valor de 50 cuadras de pavimento, o lo que es lo 
mismo, 2 nuevas escuelas, enterrando infraestructura. Y lo hicimos convencidos en que era una 
prioridad: durante todo el verano, desde que están en funcionamiento ambas cisternas, no 
tuvimos un solo reclamo de abastecimiento domiciliario y los arreglos en veredas disminuyeron 
en un 50 por ciento.  
2. Además impulsamos el programa de gestión integral de residuos “DEHEZA SEPARA” 
para el correcto manejo de la basura y su mayor aprovechamiento, aplicando el concepto de 
economía circular, y obteniendo ingresos económicos, oportunidades laborales y menor 
impacto negativo en el medio ambiente. Hoy, un 75% de la población de la Ciudad está al tanto  
del programa y un 65% lo lleva adelante, acompañando a la cooperativa de trabajo Nuestra 
Señora de la Asunción en la importante tarea de separación y valorización de los residuos. 
Actualmente el volumen de residuos sólidos doméstico que genera la localidad es 
aproximadamente 9 toneladas diarias, las que se tratan en un 90 por ciento, funcionando la 
planta de separación los 5 días de la semana con ocho operarios. Avanzamos de modo unánime 
con la ordenanza que evita la entrega de bolsas de polietileno. Vamos camino a un complejo 
ambiental que en 2019 fue visitado por más de 3000 mil niños de todas las escuelas de la Ciudad.  
3. Y como tercer eje nos comprometimos en serio con el funcionamiento y monitoreo de 
las cámaras de seguridad: creamos un COM (Centro de operaciones) en el microcentro, 
dotándolo de última tecnología y garantizando el monitoreo por personal civil y policial las 24 
horas los 365 días del año. Fuimos distinguidos con visitas de varios municipios, cuyos 
intendentes tomaron como modelo para su implementación nuestro Programa de SEGURIDAD 
CIUDADANA, lo que no deja de llenarme de orgullo y motivación para los años que vienen. 
 

No quiero olvidar grandes momentos de estos últimos 4 años compartidos con muchas 
familias de nuestra comunidad, cuando materializamos 120 sueños de un terreno accesible 
sobre el programa LO TENGO (los mismos ya cuentan con los servicios de agua, cloacas, energía 
eléctrica, cordón cuneta, alumbrado bajo y fibra óptica). O cuando como comunidad 
conseguimos la instalación de una sucursal de banco nacion, un sueño de años, o cuando 
logramos 12 nuevas empresas en el parque industrial, o la emoción vivida con el nuevo edificio 
para la escuela amanecer garantizando condiciones básicas de accesibilidad para la educación 
de nuestros niños y adolescentes. Así trabajamos unidos, sin divisiones, para lograr más de 30 
nuevos puestos de trabajo en la cooperativa Nuestra Señora de la Asunción, en su mayoría 
mujeres jefa de hogar. Nos unimos para combatir y prevenir en adicciones, bajo las propuestas 
del Centro de Asistencia a las adicciones, con más de 100 pacientes en tratamiento, y miles de 
jóvenes sensibilizados sobre el consumo de drogas.  Y nos unimos más, cuando nuestro sistema 
de salud pública tomó la iniciativa a través del Hospital de atender los nacimientos de todas las 
mamás bajo el programa pro-vida y más de 150 adultos mayores que necesitaban atención de 
pami. Hicimos mucho, aún resta, pero lo hicimos unidos, convencidos que es la única manera de 
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trabajar, acercando posiciones, construyendo sobre el diálogo, no agrediendo y tendiendo 
puentes. Así les propongo trabajar los próximos años, escuchando críticas constructivas y 
mejorando de manera contínua, sobre la base del respeto y con una clara convicción: EN 
GENERAL DEHEZA TODOS, SOMOS IGUALES. 
 

Durante el 2019, en este mismo recinto reflexionábamos acerca de la convocatoria de 
todos los municipios a ser protagonistas en la AGENDA 2030, donde se nos ofrece las 
oportunidad de pensar instancias de diálogo y trabajo en conjunto, creativo e innovador, entre 
el sector público, el sector privado y del conocimiento.  

 
La importancia del desarrollo de una Agenda de trabajo con miras al año 2030, radica, 

principalmente en la construcción de un escenario de consensos, sobre la unión de posiciones 
divergentes.  

 

Nuestra visión es lograr una gestión pública eficiente, aplicando las tecnologías 
disponibles en la actualidad, con el objetivo de lograr un Estado más cerca del vecino. Desde 
hace ya varios años venimos trabajando un programa de modernización de la administración 
pública; una atención personalizada, diseño de aplicación para la gestión de reclamos y a partir 
de este año la implementación del cedulón digital, que logra una comunicación inmediata con 
el vecino, ahorrando costos y contribuyendo al cuidado del medio ambiente. Hasta hoy llevamos 
adheridos 3550 cedulones,  lo que implica la no impresión un ahorro de 35550 litros de agua, si 
calculamos que la emisión de un hoja de papel, necesitan de 10 litros.  

En el mismo sentido hemos diseñado una nueva plataforma de acceso para los 
proveedores. Queremos que todo aquel que quiera y pueda trabajar para la Municipalidad esté 
en igualdad de condiciones para compulsar precios. Es el Estado uno de los agentes que 
motoriza la economía local, y como tal, debe ser ágil y transparente, de fácil acceso para todos.  

La gestión tiene sentido si es accesible, si encuentra un formato que responda a las 
necesidades de los ciudadanos. Si está en el momento en el que tiene que estar y en el lugar 
indicado para mejorarle la vida a los dehecinos. En ese orden proponemos la implementación 
del Programa Gabinete Barrial, coordinado por la secretaría de gobierno, como un espacio de 
escucha activa y trabajo en red con cada sector de la ciudad.  Ya hemos dado los primeros pasos 
junto a vecinos del barrio 208 viviendas. Serán estas las bases para comenzar a trabajar en un 
presupuesto participativo, de soluciones rápidas y sugerencias detectadas por los propios 
vecinos.   

En la misma línea de trabajo, llevaremos a los hogares, comercios y barrios el programa 
seguridad ciudadana junto a la policía local, con quienes mantenemos una agenda de trabajo 
semanal y bajo el compromiso de continuar sumando cámaras de seguridad como herramientas 
de prevención de delitos.  Estamos convencidos que bajo un trabajo en red y de cercanía 
podemos lograr efectivas estrategias de cuidado a nuestros ciudadanos.  

Debemos fomentar la conciencia vial, asumiendo la responsabilidad que significa 
conducir un vehículo. Hemos tomado la decisión de crear un Observatorio de políticas viales que 
analice de manera permanente la necesidad de señalética, circulación de calles, semaforización 
y demarcación horizontal.  Junto a las escuelas, profundizaremos acciones en quienes son 
grandes promotores de la conciencia vial: los niños. 

Una problemática que se acrecienta es la población canina. Para la misma, contamos 
con un apoyo permanente a la fundación protectora de animales en el programa de tenencia 
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responsable, así como la mejora en los caniles y la permanente castración de animales sueltos 
en la vía pública.  Avanzaremos en campañas de concientización que favorezca la adopción, y 
promueva consejos de tenencia responsable.  
 

Decidimos pensar la Ciudad que viene en clave PRODUCTIVA, ya que esta contribuye al 
crecimiento económico y al desarrollo, genera ingresos y proporciona puestos de trabajo, siendo 
esta última la mejor política social e inclusiva que previene el delito. Iniciamos estos primeros 
meses de trabajo en una agenda con los comercios e industrias de manera conjunta, delineando 
el formato de la MESA SECTORIAL PRODUCTIVA integrada por instituciones intermedias, 
productivas, académicas y el sector agropecuario; quienes diseñarán junto con la UTN, un plan 
productivo para nuestra ciudad en el marco de la #agenda2030. 

Además enviaré el proyecto de ordenanza para autorizar la constitución de la personería 
jurídica del Parque Industrial Adrián P. Urquia, cuya Comisión Administradora pasara a ser una 
Asociación Civil sin fines de lucro, lo que le permitirá tener autonomía funcional y autarquía 
financiera, debiendo estar integrada por todos los empresarios del predio industrial como sus 
socios, de conformidad a lo dispuesto por la Asamblea Ordinaria del mismo, con mayoría del 
estado municipal.  

Fortaleceremos la Oficina de Empleo, con atención en el mismo predio la que integrará 
los programas nacionales, provinciales y locales en materia de capacitaciones y búsqueda de 
personal. 
 

Trabajamos sobre la premisa de que la EQUIDAD E INCLUSIÓN SOCIAL son necesarias 
para asegurar la distribución de recursos y beneficios, que se reduzca la incidencia de la pobreza 
y garantice oportunidades para todos. Debemos estar ahí, dando a una mano a quien lo 
requiere, acompañando al sector vulnerable y velando por aquellos que menos tienen. 

En este orden, como impulsores de la creación y fomento de la cooperativa de trabajo 
Nuestra Sra. De la Asunción, proponemos un plan de terminalidad educativa a través de becas 
para el año en curso. De 30 asociados, solo 2 han terminado el secundario. Y esa deuda social, 
nuestro estado municipal debe salvarla. El acceso a la educación libre y gratuita debe ser nuestra 
prioridad para que todos tengan las mismas oportunidades de formarse y estudiar.  

Hemos decidido abordar de manera integral el cuidado de la salud de nuestros 
habitantes, para ello he convocado a los equipos interdisciplinarios y de salud de nuestro 
hospital municipal a un nuevo enfoque en la promoción y educación de hábitos que brinden 
calidad de vida. Para lograr UNA CIUDAD SALUDABLE a largo plazo, debemos trabajar todos en 
reducir el consumo problemático de sustancias, fomentar una educación sexual integral, 
mejorar los hábitos alimenticios de nuestros niños, potenciar la actividad física y recreativa, 
prevenir enfermedades, evitar la vulneración de derechos, favorecer el envejecimiento activo y 
sobre todo, educar para el bienestar emocional.  

Por ello he encomendado un diagnóstico local, a través de la implementación de una 
encuesta a 1600 adolescentes de primero a séptimo año del nivel medio de todas las escuelas 
de la ciudad, arrojando información acerca de la edad de inicio de consumo de sustancias legales 
e ilegales, del cual surge la necesidad de implementar de manera urgente un Plan de Prevención 
y Promoción de la Salud.   

Hoy asistimos a la imperiosa necesidad de estar en los espacios públicos, de cuidar a 
nuestros jóvenes y de comprometernos para lograr una generación libre de adicciones. En estos 
primeros 100 días de gobierno hemos implementado el programa de padres autoconvocados, 
respetando su historia y la de su fundador, el Sr. Raúl Malatini, sobre sus mismo principios y 
objetivos, cuidando a los jóvenes y sus familias a sabiendas que nuestra presencia es un aporte 
más en prevención. Debemos poner en agenda legislativa la noche de General deheza, discutir 
las ordenanzas sobre espectáculos públicos, fiestas privadas y locales bailables, resguardando a 
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menores del consumo de alcohol y otras sustancias. Es inherente al ESTADO regular las normas 
que garanticen la convivencia y supervivencia de su ciudadanía.  

Cada vez que asistimos a un joven por problemas de conducta o consumo de sustancias, 
es un niño al que no llegamos a tiempo y un potencial adulto sin un proyecto de vida. Todos los 
profesionales de la materia coinciden en que cada vez es más necesario ocuparnos de la 
generación de hábitos saludables en la temprana edad. Como resultado de una valoración 
nutricional de 420 niños, niñas y jóvenes beneficiarios del programa paicor y de quienes asisten 
a la sala cuna rinconcito alegre, enviaremos un proyecto de ordenanza fundamentado técnica y 
lógicamente para la implementación de los kioscos saludables en cada una de nuestras escuelas, 
tanto públicas como privadas.  

Alcanzar la meta de una ciudad saludable se logrará cuando nuestras mujeres no tengan 
miedos, no se sientan vulneradas en sus derechos y tengan acceso al estado. Estamos ante el 
siglo de las mujeres, una etapa histórica de sensibilización y concientización sobre los derechos 
que les asisten. Es imprescindible para hablar de una agenda hacia el 2030  incluir la temática 
de género, y para ello he firmado recientemente un acuerdo con el ministerio de la Mujer de la 
pcia. de Córdoba haciendo de GENERAL DEHEZA uno de los 100 primeros PUNTOS MUJER 
brindando un espacio seguro de acompañamiento, contención y orientación ante situaciones de 
violencia.  

 
En torno al sistema de salud pública de la Ciudad, garantizamos la continuidad y 

ampliación del sistema de atención a los adultos mayores de PAMI, así como toda otra demanda 
que refiera a prevenir enfermedades favoreciendo el envejecimiento activo. Proponemos una 
modernización en el sistema de gestión de atención y admisión del paciente del hospital a través 
de un a turnero digital que nos permitirá agilizar la asistencia diaria y fortalecer las estadísticas 
locales.  
 
 En el plano deportivo, sostendremos las 14 disciplinas gratuitas para más de 400 niños 
y jóvenes que asisten anualmente. Son espacios que contribuyen a lograr la participación y 
contención necesaria, que nos garantizan la práctica de educación física y crean lazos de amistad 
y trabajo entre los mismos, generando entornos de placer y disfrute. Ofreceremos además, 
capacitación permanente a nuestros profesores y directivos de clubes. Son los adultos, quienes 
con su ejemplo destacado, nos acompañarán en la inserción permanente al deporte para lograr 
un óptimo estado de bienestar físico, mental y social, aspectos fundamentales de  una población 
sana, educada y activa.  
 
 Es la cultura una expresión de la vivencia de la persona, y un retrato de lo que como 
pueblo vivimos para las generaciones futuras. En esta línea de trabajo convoco a todos los 
artistas de la ciudad a trabajar en la idea de una USINA CULTURAL que nos lleve camino a los 
130 años de historia de fundación de nuestro pueblo, realzando los antepasados, y poniendo 
valor el resguardo de piezas antiguas y archivos fotográficos que nos permitan preservar 
nuestras raíces y costumbres.  
 Debemos acompañar las ideas de nuestros jóvenes, que con talento, esfuerzo y mucha 
pasión hacen de su arte un medio de vida: generarle espacios, promover su oficio y abrir puertas 
a través de la cultura joven. La casa de la cultura debe ser un lugar de escucha y encuentro, de 
lectura y muestras, debe ser un lugar de inclusión y contención. Y es por ello que a partir de este 
año ofreceremos a todos el taller de lenguaje de señas como un accionar concreto de igualdad 
y trasversal en todo el municipio.  
  
 El abordaje de la lectura como instrumento de expresión cultural y herramienta de 
encuentro será uno de los ejes de trabajo como ciudad educadora. Desde la biblioteca Leopoldo 
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Lugones, junto al taller literario municipal y como herramienta de trabajo permanente 
presentaremos una nueva edición del GENERAL DEHEZA LEE, un plan municipal de fomento a la 
lecto-escritura avalado por el ministerio de educación de la provincia y con el apoyo de todas 
las escuelas públicas y privadas de la ciudad.  

 
Estamos convencidos que la Inversión en INFRAESTRUCTURA  proporciona una mejora 

en la vida urbana y el entorno productivo.  
Como primer punto, iniciaremos un  PLAN DE revalorización de ESPACIOS PÚBLICOS que 

permita a nuestra familias el disfrute, la recreación y el encuentro. Utilizaremos alumbrado con 
tecnología led, mobiliario urbano moderno, cestos de basura diferenciados y cartelería vial 
accesible para garantizar el aprovechamiento de todos los espacios. Es importante destacar uno 
de los puntos más importantes del Plan, consiste en integrar al vecino en el diseño de las nuevas 
plazas y parques, intercambiando opiniones y asistiendo al personal de Obras Públicas en el 
diseño de los mismos. 

Por medio de un convenio, y para asegurar la jerarquía de nuestros espacios, 
trabajaremos en conjunto con naciones unidas a través del programa unops, lanzado por el 
gobierno nacional, que plantea intervenciones urbanísticas de diseño con equipamiento de 
última tecnología.  
 

Estamos convencido de la importancia de la planificación para lograr el crecimiento 
ordenado. En ese sentido, los desagües pluviales cumplen una función clave, garantizando el 
correcto escurrimiento de los excedentes hídricos. En base a ello, estamos en condiciones de 
anunciar que el próximo jueves 12 de marzo firmaremos un convenio con el Presidente de la 
Nación sobre el Programa Argentina Hace, destinado a la sistematización de desagües de calle 
La Rioja con un alcantarillado bajo pavimento en el sector de barrio aceitero, separando el agua 
de las escorrentías y el pavimento, favoreciendo la circulación y disminuyendo la erosión. La 
obra comprende el pavimento de hormigón en la zona, para mejorar el ingreso al barrio aceitero 
y 208 viviendas, entre bv. Chile y México.  

Con relación a la red de agua potable, desde el Ente Nacional de Obras Hídricas se nos 
ha autorizado a finalizar la reconexión del microcentro por administración, utilizando el personal 
del municipio para la conexión de los nuevos caños. Venimos desarrollando intervenciones en 
las zonas planificadas, para posteriormente culminar con el arreglo de veredas y la construcción 
de las rampas de acuerdo al programa de Ciudad accesible desarrollado.  

En la última semana hemos mantenido reuniones bilaterales con autoridades de la 
Cooperativa Eléctrica, con quien acordamos continuar trabajando juntos en el reemplazo de 
alumbrado alto por bajo de tecnología led, específicamente en el barrio jardín. También 
avanzaremos en un proyecto sobre el microcentro de la Ciudad, extendiendo el alumbrado que 
ya existe en la plaza central para realzar el sector comercial.   
 No hay dudas, de que junto a la conectividad y el servicio de internet, el gas natural se 
ha configurado un servicio público de necesidad, esperado por todos los vecinos. Luego de la 
conexión al gasoducto manisero, nuestra CIUDAD tiene el certificado de factibilidad del 100 % 
de gas para todos sus barrios, extendido por la prestadora ECOGAS. En base a ello, arbitraremos 
los medios para que, desde la secretaría de obras y servicios públicos, se coordinen a los 
profesionales que realicen las obras de quienes deseen conectarse a través del programa 
CONECTAR GAS. 
 De igual modo, desde el municipio retomaremos reuniones con cada barrio, para 
proponer un sistema de pavimentación con cuotas accesibles y en el plazo requerido. Y lo 
podremos hacer, porque hemos tomado la decisión de avanzar en la conformación de un equipo 
de trabajo en hormigón, bajo la asistencia técnica de la secretaría de obras públicas, que avance 
de modo gradual y por etapas. Lo haremos con cada vecino que nos acompañe y priorice dicha 
obra considerada una contribución por mejora.  
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 Indudablemente, el acceso a la vivienda es el sueño de toda familia. En estos últimos 
años 450 familias accedieron a su primer terreno, 330 en solares del sur y  120 a través del 
programa lo tengo.   Garantizaremos a todos la facilidad para acceder a toda línea de crédito 
blanda que le permita complementarlo con su hogar, y finalizaremos con la construcción del 
círculo cerrado del bicentenario. Sabemos que la cuota se hace difícil en muchas familias, pero 
estamos estudiando alternativas que permitan la terminación del circulo tal como estaba 
prevista y la entrega en tiempo y forma al total de los 52 beneficiarios.  
   

Siguiendo las bases establecidas en sustentabilidad y ambiente, se finalizará la 
construcción del complejo ambiental General Deheza, bajo la aprobación de la Secretaría de 
Ambiente de la provincia. La esperada obra permitirá el tratamiento, y correcta disposición final 
de los residuos sólidos urbanos, cerrando el ciclo de vida de los productos y garantizando que la 
productividad local sea sustentable en el tiempo.  
 

Atendiendo a que dicha productividad posee un alto nivel de exportación, se gestionó 
la construcción de un nuevo edificio para la ADUANA GENERAL DEHEZA. La misma tiene 
importancia a nivel nacional,  jerarquizando a nuestra región como agroexportadora y 
configurando los primeros pasos de un puerto seco con salida al mundo desde una provincia 
mediterránea. Actualmente, fue adjudicado el estudio de suelo, y se están confeccionando los 
pliegos para la construcción del edificio. La semana próxima se recibirán a funcionarios de AFIP 
CENTRAL para coordinar los trabajos en conjunto.  
 

El próximo 30 de junio de 2020 inauguraremos el nuevo recinto del honorable concejo 
deliberante. Convencidos que las alta casa de las leyes locales merece su espacio propio, que 
dignifica la función que ad-honorem prestan cada uno de los concejales sin remuneración alguna 
y sabiendo que es el lugar por excelencia de discusión y debate, los invito a todos a tender 
puentes de diálogo y respeto, para que cada ordenanza sea una versión superadora de nuestra 
convivencia.  

 
Convencidos de la importancia de los profesionales para el crecimiento del sector 

público y privado, se planifica la construcción de un nuevo edificio para el nivel terciario del 25 
de mayo, que se asentará en un terreno céntrico municipal, facilitando el acceso desde nuestra 
terminal. Hemos desarrollado las primeras reuniones, de que será, sin dudas, un polo educativo 
regional.   
 

Somos testigos como nuestro pueblo crece sin detenerse, donde la “palabra” garantiza 
confianza y la obra pública llega a todos los barrios por igual.  Caminemos juntos hacia la 
AGENDA 2030, donde nuestras familias gocen de un proyecto de vida y tengan orgullo de vivir 
en GENERAL DEHEZA.  

 
MUCHAS GRACIAS Y BUENAS NOCHES. 


